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会 議 録

会議の名称 第２回 長瀞町学校統合準備委員会

開催日時 令和４年１１月２５日(金) 19 時 00 分～19 時 30 分

開催場所 長瀞町役場３階 大会議室

出 席 者 委員２１名 事務局４名

欠 席 者 委員 ７名

会議の内容

１ 開会

２ 委員長あいさつ

３ 教育長あいさつ

４ 議事

（１）各部会の進捗状況と内容の承認について

○総務部会

○教育部会

○PTA 部会

（２）その他

５ 事務連絡

６ 閉会

会議の公開又は非公開 公開

非公開理由 －

傍聴人の数 ０名

発言の内容 別紙「審議内容」のとおり

会議資料

・第２回長瀞町学校統合準備委員会 次第

・資料１（総務部会進捗状況について）

別紙１（現在の中学校体操服等）

別紙２（路線ルート、乗車場所）

別紙３（乗車場所地図）

・資料２（教育部会進捗状況について）

・資料３（PTA 部会進捗状況について）

事務局 教育総務担当

会議録の作成方針 ☑要点記録

その他の必要事項
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審 議 内 容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等）

１ 開会

２ 委員長あいさつ

染野委員長

３ 教育長あいさつ

井深教育長

４ 議事

（１）各部会の進捗状況と内容の承認について

委員長）

それでは、しばらくの間、議長を務めさせていただきます。着座のうえ議事の進行

をさせていただきますので、ご了承をお願いいたします。

まず議事の（１）各部会の進捗状況と内容の確認についてを議題といたします。各

部会からの説明後に、それぞれ質疑を設けたいと思いますので、ご了承をお願いいた

します。

では、総務部会から進捗状況と内容についての説明をお願いいたします。

総務部会長）

総務部会の進捗状況について、部会長である私から、資料１と別紙を使用してご報

告いたします。

まず、資料１をご覧ください。開催日、内容、今後についての順に報告いたします。

部会開催日について、今までに４回実施しました。日程はご覧のとおりです。毎月

第一金曜日、役場の会議室にて、午後７時から開催しています。

続きまして、部会で決定した内容について、１番～１１番までについてご報告いた

します。

１閉校記念式典、２惜別の会、３記念誌、４記念品、５記念碑、６統合記念式は、

それぞれ実施、作成することに決定いたしました。

１～５までは令和５年度事業とし、詳細については、今後の会議にて検討していき

ます。

６統合記念式については、令和６年度事業となります。

続きまして、７放課後児童クラブの閉鎖についてですが、こちらは、利用者の推移

を見ながら、今後の会議にて検討していきます。
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８学用品の統一についてですが、別紙１も見ながらお聞きください。現在在籍して

いる児童は、統合した後も、今使用している、一小、二小それぞれの体操服等の使用

することを認める。統合後に買い替える場合は、一小、二小のものではなく、中学の

ものとする。現在中学生が使用しているものは、別紙１となります。ジャージには名

前を刺繍しているので、赤い四角の部分と、体操服の背中にＪＨＳの文字が入ってい

るのを、なくしてもらうように、現在メーカーと交渉中となります。登校時は黄色の

帽子とし、買い替える場合は一小のものとします。令和６年度からの新入生は、中学

校のものを購入してもらうことになります。

９学用備品の統一については、算数セット、お道具類等であり、こちらは令和５年

度より統一となります。

10 農園・アヒル小屋の返還については、地権者と相談し、令和６年度に返還となり

ます。

11 路線ルート、乗車場所については、別紙２のとおりとなります。マイクロバス２

台を使用し、詳しい乗車場所は別紙３となります。赤い数字が令和６年度在籍予定児

童となり、青い数字が乗車場所となります。

ただし、今回は秩父方面からを想定し、乗車場所、ルートについては、今後委託等

する業者によって、変更となる可能性がありますので、ご注意をお願いします。こち

らは、交流学習時などを利用し、乗車場所、ルートに問題がないかを確認しながら運

用していきます。

最後に今後について、令和４年１２月２日（金）、午後７時～役場にて、第５回を開

催します。放課後児童クラブ、停車場所、令和５年度実施予定の事業を中心に、話し

合っていきます。以上となります。よろしくお願いします。

委員長）

総務部会の説明について、皆さんから何かご意見ございますか。

委員）

マイクロバスを使用するということですが、お金の発生等についてはございません

か。

事務局）

お金の発生について、教育委員会としましては、二小児童を安全に登校させること

を１番に考えていますので、保護者への新たな負担となるバス代等の徴収については、

考えておりません。よろしくお願いいたします。

委員長）

他に何かご質問等ございますか。
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委員長）

ご意見等ないようなので、総務部会の内容について、承認をしていただける方は拍

手をお願いいたします。

（拍手、多数）

続きまして、教育部会から進捗状況と内容について説明をお願いいたします。

教育部会長）

教育部会については、私が担当いたします。部会を９月８日、１０月１３日と開催

しております。

この部会で確認していたことは、二小の子ども達についてお話しさせていただくと、

二小の６年生は中学校の入学を本当に楽しみにしております。どんなところを楽しみ

しているかというと、クラスが２つになること、友達が増えること、電車に乗れると

いうのもありました。中学校に行く、中学生になるというわくわく感を、小学６年生

は持っていました。

二小の子達が中学に行ってどうだろうと観ると、今回の生徒会もそうですが、前回、

前々回と、人数が少ない中でも、二小の子達は中学校で活躍しております。

小さな学校の二小の子が、萎縮しないように、二小の子がかわいそうだからという

ことではなく、統合に向けてみんなで楽しく、みんなでやると素晴らしいよとか、そ

ういったわくわく感を、この２年、もう２年ありませんけれども、そういうところで

醸成していかないといけないのではないかと思います。そのためには、二小の先生方

にはがんばっていただかないと、教師の力量というものが問われるのではないかと思

います。

また同様に、一小も仲間が増える喜び、新しい仲間を迎える気持ちのわくわく感を

作っていかなくては、２つの学校が１つになるのはなかなか難しいのではないかと考

えます。こちらも、一小の先生方の力量といったものが問われるのではないかと思い

ます。一小、二小の先生、どうぞよろしくお願いします。

教育部会では、内容としましては、これから学校がやっていかなくてはならないこ

とについて、話し合っています。

１学校施設です。学校にあるもの、備品等については、使用できるものは引き続き

学校で使用していく。学校にある色々な文章について、耐火書庫に入れるものとそう

でないものを確認する。一小に持って行くもの、二小に残すもの、処分するもの等を

確認する。

２交流事業です。令和５年度は全体で３回程度実施する。これは、バスを使用して

朝から一小に行き、一緒に授業や行事等を実施する。また各学年でも、交流事業を実

施する。
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今年度も、数日前にズームを使って、３年生が交流を行っております。

３学校行事です。来年度の宿泊行事については各校で実施し、校外学習については、

合同でできるように各校でよく話し合い、進めていく。土曜授業日は年３回とし、令

和５年度から同じ日に揃えていく。

４教育課程です。教育課程とは、学校で行われているすべての活動のこととなりま

す。各校の教頭先生を中心に、使用教材、日課表、総合的な学習の時間等について、

令和５年度に統一できるものは実施していく。揃えていくということです。それから、

ノーチャイム、中学校でも実施しておりますが、ノーチャイムを実施していく。

５学校応援団です。大変地域の方にお世話になっているのですが、応援団の学校へ

の関わり方を再度確認し、実施していくということを話し合っております。

今後については、来年１月１２日に第４回を予定しております。内容は統合に向け

話し合いを重ねていくということです。以上です。よろしくお願いします。

委員長）

ただいまの、教育部会の説明について、皆さまから何かご意見ございますか。

ご意見等ないようですので、教育部会の内容について、承認をしていただける方は

拍手をお願いいたします。

（拍手、多数）

続きまして、ＰＴＡ部会から進捗状況と内容について説明をお願いいたします。

ＰＴＡ部会長）

ＰＴＡ部会長をしております、長瀞第一小学校の教諭です。よろしくお願いいたし

ます。

ＰＴＡ部会については、９月２８日、１１月８日の２回開催しました。方針としま

して、長瀞第一小学校は、長瀞第二小学校を受け入れる体制を整えるということで、

話し合いを重ねてきました。先ほど教育部会長からもありましたとおり、子ども達が

わくわくという期待をかなえるために、ＰＴＡの組織も固めていくということで話し

合っています。

子ども達のわくわくの反面、大人達はがんばっていかなければならないところがあ

ります。一小、二小お互いに気持ちよく統合できるような形をという方針で、話し合

ってきました。

内容についてですが、ＰＴＡ組織・運営について、現一小の制度を基本にして統合

する。全て一小の制度とすることは、二小の保護者の負担が増加する可能性があるた

め、しばらくの間は、暫定措置を設ける。

隣にいます委員と、ＰＴＡの規程や年間計画の流れを確認しつつ、規程の一部が異

なる部分等を話し合いながら会議を進めました。
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１役員に関しては、長一小の役員である総務部、会報編集部、環境対策部、家庭教

育部を二小地区で創設していただく。創設する際の、選出方法、任期、人数等につい

ては、今後の話し合いで決定していきます。現在の二小地区の支部の運営方法につい

ては、今後の話し合いで検討していく。長一小の支部の人数、長二小の支部の人数に

ついて、二小地区では、支部によっては一桁の家庭数だったりするのを考慮し、でき

るだけまとまった形になるように話し合っています。

２会則等について、一小の会則が基本だが、見直しが必要な部分については、今後

の話し合いで決定していきます。

３資源回収について、２校とも実施していたので継続の予定だが、内容や時期等に

ついては、今後の話し合いで決定する。こちらも、一小と二小のやり方も違うので、

お互いにやりやすい形を話し合いで決定していきます。

今後については、来年１月３１日（火）に開催していきます。統合に向け話し合い

を重ねていきます。

長二小を受け入れる体制をできる限り考えたいと思います。よろしくお願いします。

委員長）

ＰＴＡ部会のただいまの説明について、何かご意見ございますでしょうか。

ご意見等ないようなので、ＰＴＡ部会の内容について、承認をしていただける方は

拍手をお願いいたします。

（拍手、多数）

（２）その他

委員長）

続きまして、議事の（２）その他について、事務局から説明をお願いします。

事務局）

それではご連絡いたします。すでにご覧になっている方もいらっしゃると思います

が、入口のところに、閉校された学校が発行しました記念誌がございます。総務部会

で報告がありましたとおり、当町でもこのような形の記念誌を発行したいと考えてお

りますので、よろしければ参考までにご覧いただければと思います。

また、この全体会議につきましては、今後も各部会の進捗状況と内容の承認を行っ

てまいります。委員の皆さまには、各部会をお忙しい中ご出席していただいておりま

すが、その他に全体会への出席でご負担となっていることと存じますが、どうぞ今後

ともよろしくお願いいたします。以上となります。
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委員長）

全体をとおして、皆さまから何かご意見等ありますでしょうか。

本日、予定をしておりました議事はすべて終了しました。ここで本日の委員長の任

を解かせていただきます。皆さまのご協力、大変ありがとうございました。

５ 事務連絡

事務局）

委員長ありがとうございました。

それでは、５事務連絡でございますが、次回のこの統合準備委員会の日程について

でございます。先ほど各部会からご報告がありましたとおり、１月に各部会の会議が

ございます。それが終わりまして、２月の下旬または３月の上旬辺りで、第３回の統

合準備委員会を開催したいと予定しております。よろしくお願いいたします。事務連

絡は以上でございます。

６ 閉会


